

easyTherm feiert 1 Jahr Erfolgsgeschichte mit Infrarotheizungen

Unterwart, 14./15.10.2011 - Am Wochenende fand in Unterwart auf dem Firmengelände der easyTherm GmbH ein rauschendes Fest statt. Seit der Gründung vor einem Jahr hat sich easyTherm zum technologischen und qualitativen Marktführer in Sachen „Heizen mit Infrarot“ entwickelt. Politiker, hochrangige Vertreter aus der Energiewirtschaft, Partner, Geschäftsfreunde und Mitarbeiter feierten am Freitag das Firmenjubiläum mit allem Drum und Dran. Fachvorträge rund um das Thema Energie versorgten zahlreiche interessierte Besucher am Samstag mit wichtigen Informationen.

Mehr als 100 geladene Gäste fanden sich am Freitag den 14.10.2011 im Festzelt auf dem Gelände der Firma ein, um mit der easyTherm GmbH das erste erfolgreiche Geschäftsjahr zu feiern. Die Geschäftsführer DI Günther Hrabý, Reinhard Burger und Gerfried Burger begrüßten Ihre Gäste mit einer interessanten Geschichte über die Entstehung der Partnerschaft zwischen den Geschäftsführern. „Ich habe Herrn DI Günther Hrabý im Rahmen einer Wirtschaftsmission mit Herrn Bundespräsidenten Heinz Fischer in Polen 2009 kennengelernt und erkannt, dass ich es hier mit einem besonderen Menschen zu tun habe und wir uns optimal ergänzen könnten“, erklärt Reinhard Burger. Herr DI Günther Hrabý gibt zu, dass er der Geschäftsidee „Heizen mit Strom“ von Reinhard Burger, der als Experte rund um Fragen zum Thema „effiziente Wärmegewinnung“ gilt, erst skeptisch gegenüberstand. Nach eingehender Studie der bis dahin erreichten Entwicklung der Infrarotpaneelle war er jedoch restlos überzeugt, ein Produkt mit großer Zukunft in der Hand zu halten. Zusammen mit Gerfried Burger, dem „Mann mit den goldenen Händen“ und dem jetzigen Leiter der Fertigung, gründeten die 3 innovativen Unternehmer nach jahrelangen Forschungs- und Entwicklungsarbeiten die easyTherm GmbH in Unterwart vor einem Jahr.

Ein Jahr – Eine Erfolgsstory

„Die Gemeinde Unterwart – allen voran Herr Bürgermeister Josef Horvath – hat uns von Anfang an bei unserem Vorhaben unterstützt“, lobt Geschäftsführer DI Günther Hrabý die Heimatgemeinde von easyTherm. Bgm. Josef Horvath betont in seiner Rede, dass die Gemeinde froh ist, eine Firma mit Potential für das große, freie Gelände in Unterwart gefunden zu haben und so ein noch besserer Branchenmix den Verbrauchern angeboten werden kann.

„Die Unternehmer schaffen Arbeitsplätze hier in der Region für Menschen, die froh sind nicht pendeln zu müssen und einen Arbeitsplatz in einem Unternehmen mit Zukunft zu haben“, betont auch Landtagsabgeordneter und Bgm. der Nachbargemeinde Oberwart, Gerhard Pongracz, der im Namen von LH Hans Niessl ebenfalls der Einladung gefolgt war. Auch Landtagsabgeordneter Norbert Sulyok, den easyTherm in Vertretung von Landeshauptmann Mag. Franz Steindl begrüßen durfte, ist davon überzeugt, dass easyTherm auf dem besten Weg in eine erfolgreiche Zukunft ist, was auch der 4. Platz im

Burgenland beim Energy Globe Award beweist. Für einen Newcomer eine sensationelle Leistung.

Gemeinsame Projekte mit dem EEE Güssing geplant

Mit Spannung erwartet wurde auch die Rede von Ing. Reinhard Koch, der nun seit 22 Jahren im international anerkannten „Europäischen Zentrum für erneuerbare Energien“ die Fäden zieht. „Die Katastrophe in Japan hat bei den Menschen einen Schalter umgelegt. Die Bevölkerung macht sich Gedanken über Atomstrom und wie dieser vermieden werden kann“, sagt Ing. Reinhard Koch. Er ist überzeugt davon, dass in naher Zukunft die Mehrheit der Eigenheimbesitzer ihr eigenes Hauskraftwerk betreiben, um die benötigte Energie selbst herzustellen. Selbst erzeugter Strom in Verbindung mit dem effizienten Infrarotwärmesystem von easyTherm ist eine großartige Möglichkeit von fossilen Brennstoffen unabhängig und energieautark zu werden. Ing. Reinhard Koch erklärt: „Ich bin jetzt der größte Fan von diesen Stromheizungen geworden. Wenn ich in meinem Haus den Strom selber erzeuge, mit meiner Photovoltaikanlage, meinem Kleinwindrad etc., dann werde ich ein effizientes Energieumwandlungssystem brauchen. Damit sind wir bei der Firma easyTherm. Wir werden in Zukunft Partner und ich freue mich schon darauf“. Die Partnerschaft zwischen easyTherm und der EEE Güssing für gemeinsame, zukunftsweisende Projekte wurde mit einem Händedruck unter den Geschäftsführern besiegelt.

Bis weit nach Mitternacht wurde zu der Musik von Rebecca Anouche Llewellyn und ihrer Band Anouche Blu gefeiert. Spanferkel vom Grill, Kesselgulasch, Fassbier, Biofruchtsäfte und erlesene Weine sorgten für das leibliche Wohl.

Energiefest am Samstag für die ganze Familie

Am Samstag hatte sich easyTherm etwas Besonderes einfallen lassen, um umfassend über das Thema Energie zu informieren. Mehrere Aussteller, darunter die KWB Kraft und Wärme aus Biomasse GmbH, Energetica Energietechnik GmbH und Windturbine.cc stellten ihr Know-How den Besuchern zur Verfügung, die sich am Ausstellungstand fachlich beraten ließen.

Fachvorträge zu den Themen „Heizen mit Infrarot“ und „Strom aus Sonne – sauber – sicher- leistungsfähig“ informierten die Menschen umfassend über energieeffizientes Heizen.

Für Freude bei den Kleinen sorgten eine riesige Hüpfburg und Gasballons. Beim Kinderschminken wurden wahre Kunstwerke geschaffen. Für die Jungs war das eigens aufgestellte Tor mit Speed-Messer der Hit auf dem Platz. Während sich der Nachwuchs vergnügte, konnten sich die Erwachsenen an Spanferkel, Kesselgulasch und selbstgebackenen, herrlichen Mehlspeise erfreuen und auch den interessanten Vorträgen lauschen.

Interessierte drängten sich im Schauraum

Im Schauraum der easyTherm GmbH drängten sich die Menschen zwischen den ausgestellten Infrarotpaneelen. Fachberater und Experten rund ums Thema Heizen mit Infrarot betreuten die zahlreichen Interessenten. Besonderer Anziehungspunkt waren die beiden neuen Wohnräume im Ausstellungsraum, die zum Verweilen und genießen einluden. Ein Raum wurde mit der Produktneuheit easyPlan (flächenbündiger Unterputzeinbau) ausgestattet. Diese Innovation ist einzigartig auf dem Markt. Der zweite Wohnraum ist mit einer eleganten, platzsparenden Deckeninstallation versehen, die das Herz jedes Innenarchitekten höher schlagen lässt. Fazit: Es gab einiges zu sehen, spüren und zu erfahren.

Über die easyTherm Infrarot Wärmesysteme GmbH (easyTherm)

easyTherm entwickelt, produziert und vertreibt hochwertige, patentierte Infrarotheizungen. Als technologischer und qualitativer Marktführer arbeitet easyTherm mit renommierten Instituten wie Fraunhofer und Universitäten zusammen. 2010 wurde die easyTherm GmbH von 3 österreichischen Unternehmern gegründet. Mittlerweile beschäftigt easyTherm 13 Mitarbeiter. Es gibt über 600 Produkt-Varianten mit 5 Jahren Garantie und jahrzehntelanger Lebensdauer. Für einzelne Räume, Komplettheizungen im Wohn- und Office-Bereich sowie für Entspannungszonen und auch in der Industrie, wo Wärme ein bedeutender Wirtschaftsfaktor ist.

Mehr Informationen auf <http://www.easy-therm.com>.

Kontaktdaten

Schauraum, Beratung und Produktion

easy Therm

Infrarot Wärmesysteme GmbH

Steinamangerer Straße 400

A- 7501 Unterwart

Tel: +43 3352 38200 600;

Fax: +43 3352 38200 699

mail: office@easy-therm.com

www.easy-therm.com

Rückfrageservice/Pressekontakt:

Heike Dommers-Hraby

easy Therm

Infrarot Wärmesysteme GmbH

Steinamangerer Straße 400

A- 7501 Unterwart

Mobil: +43 664 886 59 610;

Tel: +43 3352 38200 600;

Fax: +43 3352 38200 699

mail: heike.dommers-hraby@easy-therm.com

www.easy-therm.com

© easyTherm 2011